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第４回一宮地区公共施設再整備基本計画策定委員会 議事録 

 

１ 開催日時  令和５年２月 20日(月)午前 10時 00分～午前 11時 30分 

２ 開催場所  豊川市役所本庁３階 本 34会議室 

３ 出席者（敬称略） 

【委員】 ９名、【オブザーバー】２名、【事務局（副市長含む）】８名 

４ 議題 

  ⑴ 開会 

  ⑵ 議事 

 （１）住民説明会について 

（２）確認事項 

・コンセプト 

・必要駐車台数 

・整備スケジュール 

（３）基本計画（案）について 

  ⑶ その他 

  ⑷ 閉会 
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５ 議事内容 

（１） 開会 

   事務局より、開会のあいさつを実施。１名の欠席者について報告を行った。 

 

（２）副市長あいさつ 

   田中副市長より、あいさつ 

 

（３）委員長あいさつ 

【 委 員 長 】 ご存じの方もいらっしゃるかもしれませんが、新型コロナ感染症の流行以降、施

設整備にかかる事業費の高騰が顕著である。また戦争による世界情勢不和を受け

て事業費が高騰しており、1．5倍程度から 2倍程度になっている状況である。こ

ざかい葵風館を整備した時とは状況が違い、事業費は高騰しそうであると事務局

より聞いている。そのため、しっかりと考えた答申としていく必要があると考えて

いる。 

今日は、12 月に実施している住民説明会の内容を確認していただき、その後、

その意見を持って修正があった内容等について、確認をしていただく流れになる。

今日もさまざまな視点からの議論をよろしくお願いします。 

 

（４）議事 

・住民説明会について 

事務局より、資料１「住民説明会ニュース」を用いて説明。 

（質疑応答、特になし） 

・コンセプト案について 

事務局より、資料２－１「コンセプト（案）」について説明。 

（質疑応答、特になし） 

・駐車台数について 

事務局より、資料２－２「新施設に必要な駐車台数について」、資料２－３①「整備スケジュール（旧）」、 

資料２－３②「整備スケジュール（新）」について説明。 

（質疑応答） 

委員長 ご意見ご質問ありますでしょうか。 

委員 

 

中学校の先生とこの施設整備計画について話をする機会があった。しかし、本計

画は良く知らないようであった。中学校は部活で農業者トレニングセンターを使
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用している。そのため、本計画の予定は中学校の運営にとっても重要であると考え

ている。本スケジュールが固まったら、中学校などにも共有して進めてほしい。 

事務局 ご意見を頂いたように、スケジュールが固まれば、関係各所に共有を進める必要

がある。今回、大きなスケジュール変更があった。複合施設が先に供用開始になる。

複合施設の多目的ホールは運動での利用も想定しているため、こちらも利用して

いただきながら整備中の期間を過ごしていただければと思っている。 

委員長 他にご意見ありますでしょうか。特に無いようですので、駐車台数について、完

成後の利用増分も加味して 210台以上として進めていただくこととします。 

 

・基本計画（案）について 

事務局より、資料３「基本計画（案）」について説明。 

（質疑応答） 

委員長 ご意見ありますか。計画書のどの内容でも結構です。 

無いようですので、私から質問をさせていただきます。体育施設の 200㎡の面積

増があったと報告があった。共用部分も増となっているのか。200㎡の 2割増とな

っているのか。 

事務局 共用部分については、お見込みの通りである。 

委員 駐輪場について、１か所にまとめているのか。それとも各機能に分散しているの

か。利用しやすさや防犯上の観点からお伺いしたい。 

事務局 駐輪場数について、各施設の周辺に設置をしている。こざかい葵風館について

は、日常（長期休み以外）利用を想定して駐輪場数を設定したものの、長期休みの

利用については想定をしていなかった。そのため、長期休みに駐輪場が不足するこ

とが発生している。これは、こざかい葵風館の反省点である。そのため、基本設計

のなかで、駐輪場数や場所を検討していきたいと思っている。 

委員長 計画書について気になったことですが、巻末に用語解説が掲載されていて、その

用語について計画書内には※印がついている。この※印が何を示しているのかが

分からない。※印は用語解説である旨の凡例を入れてほしい。 

 また、計画書内に※印を用語解説以外に使用している箇所がある。表の下部の注

釈部分である。表現を別のものに変更して欲しい。 

副委員長 スケジュールについて、例えば、体育施設は〇年から〇年工事、〇年から解体な

ど施設別のに表現すると見やすくなると思う。表現を見やすいものに検討をして

欲しい。 
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事務局 委員長、副委員長から頂いた内容について承知した。修正を進める。２月２４日

(金)までに委員さんからの意見を募集する。それまで、今日頂いた修正を進めてい

く。その後、修正について委員長に相談をして進めたいと考えている。修正後に皆

様にお伝えすることを想定している。 

委員長 今後の修正については、私に相談をして進めていくことを提案いただいている

が、そのように進めることで問題ないか。意見が無いようなので、そのように修正

を進めて欲しい。 

 

・その他 

基本計画（案）は 3月 9日の総務委員会で報告し、その後、3月 23日に委員長から市長に答申する予定で

あることが事務局より報告された。今日の委員会で対面での出席は終了となることと、計画策定への協力につ

いてのお礼が事務局より伝えられた。また、浅野委員長が豊橋技術科学大学で担当している講座において「一

宮地区の公共施設の再編整備」をテーマに課題演習に取り組み、その発表会が２月に開催され、優秀案につ

いては３月中に一宮地区の公共施設で展示することが事務局より報告された。 

 

（５） 閉会 

事務局より、閉会のあいさつ。 

 

以上 


